



Slam au collège

publié le 08/04/2016 - mis à jour le 13/04/2016

Hier soir à 19h, au collège, les élèves de 6ème Pénélope et les CM2 de la classe de Mme ADAM de l'école Saint Exupéry de Chauray parlant du collège dont les thèmes étaient "les pions", "la principale" etc. se sont inspirés du spectacle « J'ai trop peur » qu'ils ont vu au Moulin du Roc pour écrire leur Slam.

Les parents se sont montrés très satisfaits car les enfants ont bien déclamé leur Slam.

Les élèves et les enseignantes remercient les parents de leur présence.

C'était une très belle soirée.

A suivre



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.